
Villa Papille - Guadeloupe - Saint-François

From 250.0 € / night - 4 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La villa Papille située sur la commune de Saint-François en Guadeloupe se situe à seulement 3 minutes en voiture du bourg
de Saint-François et de toutes les commodités, 

Elle est dotée de 4 chambres confortables climatisées et de deux salles de bains (équipées chacune d'une douche et d'un
WC) 

Moderne et récente (construite en 2020), elle est décorée avec beaucoup de soin et offre un espace de vie très agréable. 

Construite de plain pied, vous apprécierez la vue d'où que vous soyez sur la grande piscine ..

Elle est entourée d'un petit jardin où vous pourrez cueillir vos fruits (bananes, fruits de la passion)

La cuisine est entièrement équipée et fonctionnelle et fait face à la piscine, tout comme le petit coin salon. 


En seulement 3 minutes vous rejoindrez la magnifique plage des raisins clairs à Saint-François, ainsi que la marina et le golf
international. 

En 15 minutes vous profiterez des belles plages de Sainte-Anne. Mais vous apprécierez aussi découvrir les richesses
naturelles du Nord de la Grande-Terre, du côté de Anse-Bertrand et de la Pointe de la Vigie. Ne manquez pas de découvrir
l'un des plus beaux sites de la Guadeloupe : La Pointe des Châteaux. 

La villa Papille est un excellent rapport qualité/prix et est idéale pour un séjour en famille ou entre amis. 


Villa Papille is located in the town of Saint-François in Guadeloupe, only 3 minutes by car from the town of Saint-François
and all amenities, 

It has 4 comfortable air-conditioned rooms and two bathrooms (each equipped with a shower and a toilet) 

Modern and recent (built in 2020), it is decorated with great care and offers a very pleasant living space. 

Built on one level, you will appreciate the view from wherever you are on the large swimming pool .

It is surrounded by a small garden where you can pick your fruits (bananas, passion fruits).

The kitchen is fully equipped and functional and faces the pool, as does the small living room. 


In only 3 minutes you will reach the magnificent beach of the clear grapes in Saint-François, as well as the marina and the
international golf. 




In 15 minutes you will enjoy the beautiful beaches of Sainte-Anne. But you will also appreciate discovering the natural wealth
of the North of Grande-Terre, on the side of Anse-Bertrand and the Pointe de la Vigie. Do not miss to discover one of the
most beautiful sites of Guadeloupe: La Pointe des Châteaux. 

Villa Papille is an excellent value for money and is ideal for a stay with family or friends. 




Caractéristiques / Features

 170 m2 /  8 traveler(s) /  4 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Filter coffee maker  Water tank  Air conditioner  Iron

 Oven  Dishwasher  Household linen  Crib

 Washing machine  Espresso machine  Microwave  Parking

 Swimming pool  Hair dryer  Clothes dryer  TV  Wifi  Barbecue



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


